
El Colegio Pasteur 
pertenece a la 
Fundación Chesterton 
Education, formada por 
tres colegios situados en 
diferentes zonas de la 
Comunidad de Madrid

El centro imparte clases 
a más de 1340 alumnos 
desde Educación Infantil 
hasta el Bachillerato

La fi losofía del centro 
tiene como fi nalidad 
ofrecer a las familias 
una educación de 
calidad y una atención 
personalizada a los 
alumnos

¿Cómo fueron los orígenes del 
Colegio Pasteur? 

El Colegio Pasteur abrió sus 
puertas en septiembre de 2013. 
Precisamente este curso celebra-
mos nuestro 10º aniversario y es-
tamos muy agradecidos a todas 
las familias que han confi ado en 
nosotros a lo largo de estos años. 
Nuestro centro pertenece a la 
Fundación Chesterton Education, 
que está formada por tres cole-
gios situados en diferentes zonas 
de la Comunidad de Madrid.

¿Cómo valoran estos diez años? 
El balance es muy positivo 

porque hemos formado una gran 
familia en la que vamos viendo 
crecer a nuestros alumnos, a los 
que tenemos un enorme cariño. 
También hemos conseguido crear 
un vínculo muy estrecho con las 
familias que hace que nuestra la-
bor sea más efi caz. Además, los 
resultados académicos de nuestro 
alumnado desde Infantil a Bachi-
llerato, son muy positivos. 

¿Cuál es la oferta formativa del 
Colegio Pasteur? 

En el centro tenemos niños 
desde los 4 meses que empiezan 
en nuestra Escuela Infantil, hasta 
Bachillerato, donde les prepara-
mos para la universidad u otros 
estudios superiores. 

¿Cuál es la foto actual del centro? 
En estos momentos el colegio 

cuenta con 1343 alumnos. En 
cuanto al personal que trabaja-
mos en el centro, somos 111 per-
sonas de las cuales alrededor de 
un centenar son profesores. Con-
tamos con gabinete de orienta-
ción, servicio de enfermería y se-
cretaría durante toda la jornada 
y, además, con una empresa que 
gestiona el servicio de comedor y 
toda la limpieza del centro. 

De todos modos, nuestras ins-
talaciones están en proceso de 
crecimiento; en estos momentos, 
estamos ampliando nuestro edi-
fi cio que albergará nuevas aulas 

destinadas a distintas actividades 
como laboratorios, salas de infor-
mática, instalaciones deportivas, 
un salón de actos, biblioteca… 

¿Qué elementos diferencian al 
Colegio Pasteur de otros cen-
tros? 

Lo que nos hace diferentes a 
otros colegios es, principalmen-
te, la cercanía con las familias. 
Trabajamos en estrecha colabo-
ración con ellas buscando el mis-

mo objetivo, que no es otro que 
el desarrollo integral de nuestros 
alumnos. 

Además, destacaría la edu-
cación personalizada que ofre-
cemos, adaptándonos al ritmo 
de aprendizaje de cada alumno. 
En este sentido, la gran implica-
ción por parte de los profesores 
con los alumnos es la clave para 
conseguir esta atención tan per-
sonal, ya que les ayudamos día 
a día para que consigan superar-

se en todos los aspectos. No hay 
duda de que un colegio lo hacen 
las personas que lo forman y, en 
nuestro caso, está formado por un 
gran equipo humano.

Podríamos destacar también la 
formación en valores y el alto ni-
vel académico que ofrecemos que 
hace que obtengamos unos resul-
tados excelentes, a nivel general. 

¿Cómo defi niría la fi losofía del 
colegio?

La fi losofía de nuestro centro 
tiene como fi nalidad ofrecer a las 
familias una educación de calidad 
que persiga el éxito personal de 

todos los alumnos. Conseguimos 
todo esto gracias a la cercanía 
que tenemos con ellos y sus fa-
milias. Educamos en libertad para 
que puedan desarrollar un crite-
rio propio y nos centramos en la 
transmisión de valores morales. 
Además, potenciamos el desarro-
llo social y la autonomía, y valora-
mos siempre el trabajo bien hecho 
y el esfuerzo para lograr la exce-
lencia académica. 

¿En qué se traduce esa forma de 
entender la educación en el día 
a día del colegio? 

En niños que vienen al colegio 
felices, motivados y con ganas de 
aprender. Y también en familias 
que se sienten tranquilas al dejar 
a sus hijos en el centro. 

¿Se puede innovar en una mate-
ria como la educación?

La educación está en constante 
innovación. Nosotros apostamos 
por una educación con “tintes” 
tradicionales, pero tenemos en 
cuenta las nuevas corrientes edu-
cativas y sacamos de ellas lo que 
consideramos benefi cioso para la 
formación de nuestros alumnos.

¿Cuáles son los retos de futuro 
del centro?

Nuestro mayor reto es seguir 
trabajando día a día para nuestras 
familias con la misma ilusión con 
la que empezamos hace 10 años. 
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“Educamos en libertad para que los alumnos 
desarrollen un criterio propio”
El Colegio Pasteur 
celebra este año el 
décimo aniversario de 
su fundación. Para 
conocer con más 
detalle su proyecto, 
hablamos con su 
directora, Reyes 
Carreño.


